

【令和4年度 週時程】

下校時刻の変更等は、前月末日にお配りする学校によりてご確認ください。

	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日
1年生	5時間	5時間	4時間	5時間	5時間	3時間
2年生	5時間	5時間	5時間	5時間	5時間	3時間
3年生	5時間	6時間	5時間	5時間	6時間	3時間
4年生	6時間	6時間	5時間	5時間 +①	6時間	3時間
5年生	6時間	6時間	5時間	5時間 +②	6時間	3時間
6年生	6時間	6時間	5時間	5時間 +②	6時間	3時間
最終下校時刻	3:35	3:35	2:20	3:45	3:10	11:35

- 木曜日の①は、クラブ活動 1時間。②は、委員会活動、クラブ活動 1時間。
- 土曜授業は、6月、1月に 1回ずつ実施。(学校公開予定日)
- 若草学級も、各学年の時程は同じです。詳細は毎月お配りする若草学級によりてご確認ください。
- 水曜日、金曜日は、今年度同様、水金時程とします。昼休みがあり清掃活動がない時程です。詳細は 4 月に週時程表をお配りします。土曜日もこの時程を活用します。

【令和4年度 始業式・入学式について】

○始業式日時 4月6日(水) 通常登校

○登校時刻 8時10分～8時20分

※8時10分～8時20分で、クラス編制名簿配布をいたします。登校時刻前の登校はお控えください。

○クラス編制名簿配布場所

<晴天時>

新2年 ジャングルジム前

新3年 鉄棒前

新4年 小サッカーゴール東側前

新5年 土管前

新6年 小サッカーゴール西側前

若草 大サッカーゴール北側前

<雨天時>

西昇降口中央

西昇降口きこえ教室側

東昇降口きこえ教室側

西昇降口西側

東昇降口若草ホール側

若草ホール

○始業式・下校までの流れ

8時30分～9時 校庭にて始業式実施

9時5分～9時15分 校庭にて学級指導

9時30分 6年生の代表児童以外は、完全下校

※晴天時は教室に入りません。

※雨天時は各教室(若草学級は若草ホール)で、テレビ放送で始業式を行います。

○持ち物

手さげにハンカチ、ティッシュ。上履き(袋)に上履きを入れてください。

※晴天時は上履き(袋)は、下駄箱にしまいます。雨天時は校舎内に入れます。必ず上履きを持たせてください。

○入学式

4月6日(水) 10時20分～50分、体育館にて。

新入生、教職員、保護者(祖父母・兄弟姉妹は除く)のみの参列となります。

【小平市教育相談室の土曜電話相談開設のお知らせ】

小平市教育相談室では、市内の児童・生徒の新学期開始に伴う不安、いじめや不登校に関する事を電話で相談できます。どんな小さな悩みでも結構です。お気軽にお電話ください。尚、当日の来室による相談は受け付けていません。

○日時 令和4年4月16日(土) 午前9時から午後4時30分まで

○問い合わせ先 小平市教育相談室 電話 042(343)9411

※詳細は、小平市公式ホームページをご確認ください。

小平二小は、創立148年目(開校93年目)を迎えました



令和4年3月24日
小平市立
小平第二小学校
No. 516
gakkou@02.kodaira.ed.jp

子どもたち一人一人の 平和宣言

校長 山川 順子

先週18日は市内中学校の卒業式でした。来賓として参列することはできませんが、9年間の義務教育を終え、それぞれが様々な道に向かって、二小の先輩たちは立派に飛び立っていったことを、卒業式後本校の教員に挨拶に来た生徒たちを見て、確信しました。

久しぶりにみんなで校庭に集まつた今日の修了式。校長から修了証を受け取る代表児童とともに、その学級の子どもたちが礼をします。このような所作(しょさ)を行うのは、今日が1年間の全課程を修了したという子どもたちにとって節目の日であるからです。あゆみを手にした我が子の頑張ったことを、どうぞほめてやつてください。課題は、次の学年での目標にさせてください。そして友達と仲良くできたか、仲良くしようと頑張ったか、振り返させてください。このことはとても大事なことだと思っています。

さて6年生はこの1年間、社会科で歴史を学習しました。教科書の最後のページは、中学校に進む子どもたちに大きな課題を投げかけます。

「世界の人々とともに生きていくために、わたしたちには、何ができるだろう。」
世界の中での日本の役割について学習課題を各自が掴みます。世界平和について深めた考えを、一人一人がまとめた「私たちの平和宣言」。6年生の一例を紹介します。

「今の私たちが住む日本はとても平和な国です。なぜ平和な国になったかという疑問を忘れてはいけないと 思います。日本も元々は争いの絶えない国でそこから日本人は一人一人が『協力』をして一つになりました。(中略)日本は平和な国として発展していき今につながっています。私たち日本は自分たちの国だけでなく世界を平和にするための手助けをする国となりました。(中略)今、私たちにできることは「知ること」だと思います。いろいろな国を助けてきたことや助けられてきたことを調べて知ることができれば、それを未来に生かすことができると思います。」

最高学年6年生は、コロナ禍で多々制限が掛かる中、教職員と一緒に工夫を凝らしながら、様々な活動を実現させました。できること一つ一つにチーム力を高めながら取り組み、下級生にやさしく5年生のよき手本となった6年生の姿は見事でした。男女問わず、大人顔負けの仲の良さには脱帽です。若草学級の6年生は、41名という大規模学級の総リーダーとして大活躍でした。

映像で届く世界の悲惨な現状に、多感な6年生は心を震わせながら、「平和」を合言葉に人とのつながりを大切にする子どもたち。きっと、輝かしい未来を描いてくれることでしょう!

明日25日は卒業式。95名の6年生が卒業生となり、小平第二小学校を巣立っていきます。

26日からは春季休業日となります。大人にとっては気忙しいときですが、是非お子さんの様々な声に耳を傾けてください。何か心配なことがありましたら、お電話等でご遠慮なくご相談ください。

地域や保護者の皆様には、今年度も小平第二小学校の教育にご理解と大きなご支援をいただきました。心より感謝申し上げます。令和4年度もどうぞよろしくお願ひいたします。

桜の満開を心待ちにしながら、寒さもまだ残るこのころです。皆様、くれぐれもご自愛くださいませ。